

校長レポート 1月

昔の遊び



地域の老人会の方々に教えていただき、1年生と2年生が、昔の遊びを楽しみました。こま回しやけん玉、カルタ、おはじきなどを行い、子どもたちの笑顔があふれていました。



校内書き初め展

19日から30日まで、校内書き初め展を行いました。渡り廊下に全校の書き初めを飾りました。どの作品も学年にふさわしい字が伸び伸びと書けていて、力作ぞろいでした。



雅楽

6年生が雅楽を教えていただきました。「春の海」や「千と千尋のかみかくし」の演奏を聴かせていただきました。また、尺八と琴の演奏の体験もさせていただきました。尺八を吹くのは難しかったですが、琴の方は、「さくらさくら」をひくことができました。貴重な体験をさせていただきました。



性教育指導週間

19日から30日まで、性教育指導週間として、心と体の学習に取り組んできました。21日には斉藤助産師にお越しいただき、かけがえのない命とつながることの大切さなどについて4年生と6年生に指導していただきました。この学習を通して、周囲の人の愛情によって大切にされ、今まで育てられていることに気づき、自分は大切な存在であることを感じ取ってほしいと思っています。



租税教室

役場の税務課の方に教えていただき、6年生が税金について学びました。税金の種類や税金の使われ方などを学習する中で、税金の大切さに気づくことができました。学校も税金で建てられています。きれいな校舎をいつまでも大切に扱ってほしいですね。



山形交響楽団ワークショップ

2月の演奏会に向けて、オーケストラに興味をもってもらうためにワークショップを行っていただきました。オーケストラの並び方や楽器の種類などを教えていただき、演奏も聴かせていただきました。みんな、楽器の音色の美しさに聴き入っていました。



卒業記念作品づくり



6年生が、満田先生に教えていただき、卒業記念として自分の好きな言葉を毛筆で書きました。みんな筆先に集中して、一生懸命に書いていました。堂々としたすばらしい作品に仕上がりました。この作品は、卒業式当日、会場に飾ります。

もちつき大会

hot けん桜谷隊の18人の方々にお世話になり、もちつき大会



を行いました。うすときねでおもちをつくことはあまり経験できないことで、2・3年生はとっても楽しそうでした。全校分のおもちをついていただき、おろしときなことあんこでいただきました。

とってもおいしかったです。



たてわりまとめの会

1年を通して行ってきたたてわり活動がこの日で終わり、たてわりまとめの会を実施



しました。まず、全校でプロジェクターを使って、映像でこの1年間の活動を振り返りました。その後、各班に分かれて、模造紙に思い出を書きました。昼休みは、たてわり遊びを行い、最後に中庭

で絆という人文字を書いて、まとめの会は終わりました。この1年間、6年生の子どもたちがリーダーシップを発揮し、下学年にやさしく教えてくれたおかげで、楽しいたてわり活動となりました。6年生のみなさん、ごくろうさまでした。

